

## 10 Jahre Kindertagesstätte U3 Goldbergweg

Am Samstag, den 23. August feierte das Team der Kindertagesstätte U3 Goldbergweg zusammen mit den Eltern, Kindern sowie dem Vorstand und der Geschäftsführung des Vereins das 10-jährige Jubiläum der Einrichtung. Mit einer Hüpfburg und einem Mitmachkonzert von "Kids Kultur Spaß" war für beste Laune und viel Bewegung gesorgt.



Auch für das Jubiläumsfest bot der Garten viele Möglichkeiten für die Besucherinnen und Besucher. Hier wurde zusammen gespielt, gespeist, gelacht und sogar getanzt. Die Musikpädagoginnen von "Kids Kultur Spaß" vermittelten kulturelles Wissen für die Kleinen und animierten auch die Großen zur Bewegung.

Bei bestem sommerlichen Wetter erlebten alle Beteiligten ein tolles Fest!